

**17.02.1995** Hermann Mohr wird zum „Präsidenten“ gewählt.

**09.09.2002** Baubeginn zur Errichtung einer Boulehalle als „Bundes-Sportleistungszentrum für Pétanque“ in Saarbrücken-Gersweiler.

**02.12.2003** Die Boulehalle wird im Winterhalbjahr an jedem Dienstag und Donnerstag für den Trainingsbetrieb geöffnet und ab dem 12.12.2003 erfolgt auch der Spielbetrieb an jedem Freitag.

Somit wurde ein lang gehegter Wunsch im SBV realisiert.

Die Boulehalle mit den Außenmaßen von 41 m x 20 m wurde mit einer Baukostensumme von 320 T Euro errichtet, wobei auf einer Betongrundplatte der Baukörper als eine Stahlkonstruktion errichtet wurde und die Wandverkleidungen sowie die Dacheindeckung aus Sandwich-Elementen bestehen.

Der Innenbereich der Boulehalle besteht aus einer begrenzten Spielfläche von 565 m<sup>2</sup> und einer Aufenthaltsfläche von 245 m<sup>2</sup>, wobei längsseitig eine Galerie mit einem abgetrennten Besprechungs- und Schulungsraum eingebaut wurde.

Die Spielfläche, bestehend aus einem Lehm-Letten-Quarz-Boden, umfasst 16 Spielfelder mit einer jeweiligen Länge von 14 Meter und einer Breite von 2,50 Meter, sie hat insgesamt acht Tageslichtbänder sowie eine zweireihige Beleuchtungsanlage und wird durch eine gasbetriebene Strahlungsanlage beheizt.

**31.12.2004** Der SBV umfasst 58 Mitgliedsvereine mit 1.600 Mitgliedern.

**25.02.2005** Ralf Schneider wird zum „Präsidenten“ gewählt.  
Monika Fritsch wird zum „Ehrenmitglied“ und Hermann Mohr zum „Ehrenpräsidenten“ ernannt.

**31.12.2005** Der SBV umfasst 61 Mitgliedsvereine mit 1.654 Mitgliedern.

## **Sportliche Erfolge des SBV**

Die Sportler und Sportlerinnen des SBV haben während des aufgezeigten Zeitraumes national und international hervorragende Erfolge erzielt.

Bei „Deutschen Meisterschaften“ konnten bei 22 Veranstaltungen der Titel erkämpft werden, wobei Sascha Löh = 6-mal, Rosario Italia = 5-mal und Volker Jakobs = 4-mal erfolgreich waren.

Im Jahre 1996 konnte die Mannschaft des SBV den „Deutschen Länderpokal“ gewinnen und die „Deutsche Vereinsmeisterschaft“ hat der „KSV Gersweiler“ jeweils in den Jahren 2000 und 2001 gewonnen.

Zu Teilnahmen an „Weltmeisterschaften“ wurden die Sportler und Sportlerinnen des SBV insgesamt 32-mal durch den DPV berufen, wobei der größte Erfolg im Jahr 1993 durch Andreas Mahnert als „Jugend-Vizeweltmeister“ erreicht wurde.